



BHV-Jugend >> Mitteilung Jugend 2017 Nr. 9

von BHV Jugendausschuss Datum 19.11.17

Betreff Beschlüsse Jugendausschuss

an Vereine im BHV

cc Verbandsleitung

Liebe Hockeyfreunde,

wir möchten euch zukünftig mittels der amtlichen Mitteilung über die Beschlüsse des Jugendausschusses informieren und stehen euch für Rückfragen und Anregungen immer gerne zur Verfügung. Bitte platziert die Anregungen und Rückfragen über eure Bezirksvertreter an den Jugendausschuss. Wir nehmen dies dann auf die Tagesordnung der nächsten Jugendausschusssitzung.

Sitzung vom Inhalt

18.03.2017	→ Direkter Vergleich: am Jugendverbandstag am 18.03.2017 beim ASV wurde über die Aussetzung des direkten Vergleichs wie folgt abgestimmt: 8 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen
Beschluss:	Der Jugendausschuss folgt dem Votum vom Jugendverbandstages und setzt den direkten Vergleich gem. § 22 Abs. 3 ZSpo aus.
18.03.2017	→ 2. Mannschaften in der Oberliga (Feld)
Information	Hier verweisen wir auf die Abstimmung beim Jugendverbandstag. Dies ist nun auch in der aktuell gültigen BHV-Zusatzspielordnung vom 01.11.2017 unter § 22 Ziffer 1 eindeutig geregelt worden.
01.05.2017/ 13.11.2017	→ Anpassung der Schiedsrichtersätze an bestehende Sätze im DHB:
Beschluss:	Die Tagessätze sollen lt. DHB-Regelung angepasst werden. Der Jugendausschuss stimmte dem zu und beauftragte Felizitas Bork und Yannik Holzmüller mit der gemeinsamen Ausarbeitung neuer Spesen bis zur nächsten Sitzung.
01.05.2017	→ Hohe Ballannahme im U12 und U10 Bereich sowie Selfpass im D-Bereich
Beschluss:	Hohe Schlenzbälle und deren Annahme über Kopf im U10-Bereich bleibt verboten und im U12-Bereich passen wir uns an die DHB-Regelungen an, sodass hier Schlenzbälle sowie Überkopffannahme zukünftig erlaubt sind. Im U8-Bereich spielen wir weiterhin ohne Selfpass.
	→ Meisterschaften und Zwischenrunde U12 Feld und Halle
Beschluss:	Aufgrund der sehr hohen Übernachtungskosten während der Wies'n Zeit und aufgrund fehlender Kapazitäten hat der Jugendausschuss beschlossen, dass die U12



BHV-Jugend >> Mitteilung Jugend 2017 Nr. 9

vom 13. November 2017 - Seite 2

Zwischenrunden auf dem Feld immer im Norden und die Bayerischen Meisterschaften sowie Pokalmeisterschaften immer im Süden stattfinden. Im Gegenzug dazu finden die Meisterschaften im U12-Bereich, in der Halle, immer im Norden statt.

11.09.2017 → Feld 2018 Bayerische Meisterschaft wJA/mJA: Die Erfahrungen aus 2016 und 2017 zeigen, dass die (Verschiebung der BM auf September keinen Vorteil bringt, weil die Topspielerinnen der wJA und mJA im September ohnehin Bundesliga spielen

Beschluss: Die Bayerischen Meisterschaften der wJA/ mJA im Juli 2018 auszutragen.

11.09.2017 → Anstoßzeiten Bayerischen Meister U14/U16 Feld 2018: Die Anstoßzeiten für die Meisterschaften schon im Vorfeld festzusetzen. Schließlich könnten – mit Ausnahme von Bundesliga-Spielen – alle Spiele um die Meisterschaften herumgelegt werden. Die Feldsaison 2017 hat gezeigt, dass trotz der Kenntnis der Meisterschaften Erwachsenenspiele mittig auf den Tag gelegt worden sind.

Beschluss: Der Jugendausschuss setzt sich zum Ziel, dass die Anstoßzeiten 2018 probeweise vorab festgelegt werden. Dies soll so an die Spielplangestalter Nord und Süd und an die Vereine kommuniziert werden.

11.09.2017 → Feld 2018 Bayerische Meisterschaften U14/U16: die Bayerischen Meisterschaften U14 und U16 künftig parallel auszutragen.

Beschluss: In der Feldsaison 2018 und Hallensaison 2018/19 können vom Jugendausschuss aufgrund der Mannschaftsmeldungen, Terminengpässe und dem Qualifikationsmodus des SHV zur Deutschen Zwischenrunde die Meisterschaften der U14 und U16 parallel angesetzt werden, falls es erforderlich sein sollte.

13.11.2017 → Direkter Vergleich

Beschluss Der Jugendausschuss setzt den direkten Vergleich gem. § 22 Abs. 3 ZSpo in der Hallensaison 2017/2018 weiterhin aus.

13.11.2017 → Spielverlegungen

Beschluss Spielverlegungen für die Feldsaison 2018 sind nur auf einen früheren Termin zulässig.

Weiterhin sind Spielverlegungen bei Abstellungen für den DHB oder BHV nur dann zulässig, wenn es bei den betroffenen Spielern/innen den Kernjahrgang betrifft.

Mit sportlichen Grüßen

Marijan Mrkonjic

(Jugendwart)